
第４回 あわら警察署協議会 

開 催 日 時 令和６年１１月２７日（水）午後４時００分から 

開 催 場 所 あわら警察署 署長室 

出  席  者 
あわら警察署協議会委員  ４名 

あわら警察署員署長以下  ７名 

協議会の概要 

１ 議事概要 

（1） 管内の治安情勢     

 ア  犯罪発生状況(刑法犯)  

  イ  交通事故・違反取締状況 

（2） 当署の取組み 

  ア  あわら警察署安全・安心まちづくり大会の開催 

  イ  市民協働による防犯力強化対策（わんわんパトロール隊の運用など） 

  ウ  関係機関等と連携した実践的訓練（ハピライン芦原温泉駅における事案対処訓

練など） 

２ 意見・質疑及び応答 

 ○ 委員：わんわんパトロール隊は、とてもよい取組だと思います。 

 ● 警察：わんわんパトロール隊は、犬が隊員となり、散歩を通じて子どもや高齢者

の見守りを行い、不審者などを発見した際は通報していただくという取組

です。隊員の飼い主には「ふくいポリス」をインストールしてもらい、パ 

トロール機能を活用することにより、ポイントが貯まり、階級が昇進して

いくというものです。       

 ○ 委員：闇バイトの強盗事件等が報道されているが、あわら市のような田舎でも間

近に迫っているようなことがあるのですか。 

 ● 警察：都心部だけではなく、都心から離れた場所でも闇バイトによる強盗事件が

発生している状況です。確実に波及している状況であり、警察としては先

手を打って対応していきます。 

 ● 警察：闇バイトかどうか不明ですが、当署管内でもリフォーム、瓦の修繕等をか

たる業者の訪問が多く、市民からは闇バイトの下見ではないかとの相談が

あります。相談を受けた際は警察官を臨場させ、対象者がいれば職務質問

をし、不審点を解明するようにしています。 

 ○ 委員：あわら市は温泉街でも防犯カメラが少ないと感じていますが、増やすこと

はできませんか。 

 ● 警察：防犯カメラの設置については、各自治体が設置する際は市が補助金を助成

していますが、浸透していない一面もあります。当署が自治体に働きかけ

て設置できた箇所もあります。 

 ○ 委員：あわら署管内には何台の防犯カメラが設置されているのですか。 

 ● 警察：明確な数は把握していませんが、福井市内に比べるとかなり少ないと思い



ます。芦原温泉駅などは比較的設置されていますが、郊外や住宅街での設

置は少ないと感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


